
令和４年度 第４回 浜松市立三方原中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

１ 開 催 日 時   令和５年 ２月２１日（火） 午後３時００分～午後４時３０分 

２ 開 催 場 所  三方原中学校 １Ｆ被覆室 

３ 出 席 委 員  中川 秀三、加茂 哲夫、白石 優、三輪 さやか、 

木下 直樹、中村 雅俊、袴田 圭一、串 のり子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学       校  池沼 光徳(校長）、渡辺 博幸（教頭）、山城 百孝（主幹教諭）、                      

坪井 研（ＣＳ担当）、外山 直世（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  清水 悠（教育総務課） 

７ 傍 聴 者    なし 

８ 協 議 事 項 

① 令和４年度学校関係者評価について 

② 令和５年度学校運営の基本方針の説明と承認 

③ 学校運営協議会の自己評価 

・学校運営協議会の取組についての振り返り 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 外山 直世 

10  会 議 記 録 

司会の渡辺から、委員総数８人全員の出席があり、会議が成立している旨の報告があった。 

 

学校関係者評価について 

・設問３「学校は、家庭学習に毎日取り組めるよう支援している。」とあるが、どのように 

してるのか。（加茂委員） 

・様々な取り組みはしているが、保護者には伝わりにくいと思う。今後は学校全体でどの 

ような宿題が出されているかさくら連絡網で伝えるなど、共通理解できるようにしてい

きたい。（山城主幹） 

・「クラスは楽しく、教室は安心できる場所ですか。」という設問など、全体的に学年が上

がるごとに結果が良くなっている。（中川委員） 

・中学校生活は忙しく、勉強が分からないことを質問する時間がないため、テスト前に質

問できる時間を確保するという対策を考えている、（山城主幹） 

 

来年度学校運営の基本方針の説明と承認 

・校長より説明があり、承認いただいた。 

 

学校運営協議会の自己評価 

・毎回の熟議については、十分意見が出せた。 

・先生方が、学校運営協議会の意見を聞いて下さり、有意義な話し合いになった。 

・コロナ禍により様々な制限があり、学校の活動で色々できないこともあったが、できる 

限りのことをやっている。 

・先生方は授業以外の部活動などでも一生懸命取り組んでくださっていて、感謝している。 


